

1. Punktspiel im Frühjahr 2025 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen den SV Heimstetten

In den Beginn der Abschiedstournee des Jugendbereichs stieg unsere Mannschaft aus Röhrmoos am 15.03.25 beim Saisonauftakt in die Auswärtspartie gegen den SV Heimstetten ein. Für den anfänglichen Verlauf ungewöhnlich, begann unsere U 19 hochkonzentriert sowie zweikampfstark, gewann etliche Duelle im Zentrumsbereich und schob ordentlich gestaffelt in den Defensivbereich der Heimstettener. Dennoch geriet man schon nach sieben Spielminuten in Rückstand, der erste Vorstoß des Gastgebers übertölpelte unsere Abwehr, wonach sich die Kugel slapstickartig hinter der Torlinie der SG (ärgerlich anmutend) wiederfand. Durch den überraschenden Erfolg gestärkt agierten die Hausherren danach konsequenter, erlangten mehrmals Vorteile in 1-gegen-1-Situationen und nutzten diese Gewinne mit schnellen Umschaltaktionen zur Erhöhung des Gefahrenpotentials gegen das Auswärtsteam. Unsere Jungs hingegen stemmten sich massiv entgegen und konnten somit über ansehnliche Kombinationsarbeit aussichtsreiche Möglichkeiten zum Ausgleich hin generieren. Einen scharf getretenen Standard durch Lukas konnte der Heimkeeper noch mit Mühe parieren, bevor auf der Gegenseite nach einem Distanzkracher des SV die Querlatte der Röhrmooser vibrierte. Schon befand man sich kurz vor der Halbzeit, erwähnenswert bleibt mit dem Pausenpfiff eine Doppelchance aus kürzester Entfernung über Lukas und Mussa, hier hätte es durchaus zum mittlerweile verdienten Ausgleich im Kasten des SV klingeln können, um nicht zu sagen müssen!

Nachdem man sich in der Kabine wieder auf Betriebstemperatur brachte, kam Röhrmoos gehaltvoll in den zweiten Durchgang, stand organisiert in den Zwischenräumen und unterband wiederholt die angedachte Vorwärtsbewegung des Kontrahenten. Timon traf nach seinem mit Speed vorgetragenen Flügellauf nur das Außennetz, Mussa schlenzte seinen Abschluss von der Strafraumgrenze, trotz verwaistem Gehäuse, ins Tor aus und Lukas setzte einen weiteren Freistoß über die gegnerische Torumrandung. Der Ausgleich lag ab hier förmlich in der Luft, Röhrmoos agierte hochdominant, konnte sich aber bis zur 70ten für den Aufwand leider nicht belohnen. Nachdem unser Torhüter Maxi erst mit einer Glanzparade schlimmeres verhindert, kam es danach, wie es schon oftmals im Fußball kommen musste. Die über lange Zeit eingeschnürten Heimstettener erzielten nach einem Konter die Vorentscheidung und obgleich unsere am heutigen Tag couragierte Elf zu keinem Zeitpunkt aufsteckte, blieb es schließlich beim **2 – 0 Endstand** und die SG musste letztendlich mit leeren Händen die Heimreise antreten. Diese Niederlage war insgesamt betrachtet, der fehlenden Konsequenz im Torabschluss geschuldet, ansonsten kann man dem Kader nichts Schwerwiegendes vorhalten, alles weitere wie Einsatz, Technik, Moral und Teamgeist hat allumfassend gepasst. Gesamthaft beurteilt sind die Jungs gut, bis sehr gut in die Punktrunde eingestiegen, lediglich eine zählbare Komponente lässt noch auf sich warten. Um einen klassischen Fehlstart abzuwenden, bietet sich schon bald in einem Heimduell die Möglichkeit nachzubessern, es bleibt abzuwarten, ob sich die Mannschaft gegen den FC Biberg am nächsten Spieltag ähnlich teuer verkaufen kann. Ich jedenfalls freue mich schon riesig auf dieses Match und bin guter Dinge das dies auch gelingen wird!

Kader:

Andreas, Sebastian Z., Maxi, Mussa, Jakob, Quirin,
Jan, Timon, Lukas, Luca, Marcel, Niklas, Benedikt, Sebastian H.